

# Meeting équestre international 1<sup>er</sup> au 4 septembre 2022



## Les épreuves de dressage ont rendu leur verdict, place au cross-country

**Les compétitions de dressage se sont poursuivies aujourd'hui à equissima®. L'Allemagne demeure toujours en tête des classements par équipe et individuel de l'Eventing European Cup. Alors que dans le concours complet 2\*, c'est le Suisse Beat Sax qui prend la tête du classement provisoire.**

Dans l'Eventing European Cup, disputée dans le cadre d'equissima® à Lausanne, les cavaliers ne concourant que pour le classement individuel devaient accomplir aujourd'hui leur reprise de dressage. Le jeune Allemand de 20 ans, Nicholas Goldbeck, montant son hongre de 10 ans *Chintano 7*, remporte finalement l'épreuve devant son compatriote Brandon Schäfer-Gehrau, le vainqueur provisoire d'hier. Médaillé d'argent au dernier championnat d'Allemagne des Jeunes Cavaliers, Goldbeck a fait preuve de précision dans sa reprise. Il est vrai qu'il monte son cheval depuis six ans. Côté helvétique, la bonne surprise est venue de Kerstin Häusermann avec *Isselhook's Iroko* qui prend la dixième place et devient la meilleure représentante helvétique devant Christine Lang.

L'épreuve par équipe sous forme de quadrille, la spécialité de l'Eventing European Cup, a souri à la formation allemande, tenante du titre, qui survole littéralement la compétition. La Belgique effectue une belle remontée de la sixième à la deuxième place grâce à un très bon quadrille et devance actuellement l'Autriche. Quatrième du quadrille, l'équipe de Suisse conserve pour sa part sa cinquième place provisoire.

Dans la compétition 2\*-L, le routinier Beat Sax remporte l'épreuve de dressage avec *Secret IV*. Le cavalier suisse de Bubendorf (BL) et sexagénère a mis tout le monde d'accord et a fait parler son expérience. Il devance l'Allemand Linus Weiss/*Quantum 22* et la cavalière française Justine Bonnet/*Casting Boisdore*.

Demain samedi 3 septembre, place au cross-country, l'épreuve reine de la discipline. Le premier départ est prévu à 9h sur un parcours long de plus de 3,5 km.

Lausanne, le 1<sup>er</sup> septembre 2022.

### Informations

Pour tout complément d'information, Corinne Druey,  
Responsable Presse & Médias, se tient volontiers  
à votre disposition au +41 79 226 78 59.

